

30年度 4月 園だより

- <教育目標> ・元気に遊ぶ子ども
・豊かに感じる子ども
・考え工夫する子ども

H30. 4. 9 文京区立本駒込幼稚園



成長の芽



園長 原田幸子

正門入口の桜の木は、たくさんのきれいな花で私たちの心を和ませてくれた後、柔らかな青葉を勢いよく伸ばしています。太い幹、長く伸びるたくさんの枝ぶりには、ゆったりとした中にも、生命力のたくましさを感じられます。土の中に伸びる無数の根っこは、いったいどれほど張り巡らされていることでしょうか。

ご入園、ご進級おめでとうございます。期待に胸躍らせる71名の園児と17名の教職員で平成30年度がスタートしました。私は、加納京子園長の後任として、文京区立明化幼稚園から着任いたしました原田幸子と申します。明るく温かい本駒込幼稚園に着任できたことをとてもうれしく思います。若葉マークの園長なので、行き届かないこともあるかと思いますが、本駒込幼稚園の伝統を受け継ぎ、わくわくがいっぱいの幼稚園、一人一人が輝く幼稚園となるよう精いっぱい努力しますので、どうぞよろしく願いいたします。

ひだまりコーナー、ほんこましぜんえん、モルモットのメロディちゃん、カメのたーくん、色とりどりに咲く花々、精選された遊具・教材など、本園は魅力的な環境でいっぱいです。また、保護者の皆様、地域の皆様、教職員一同優しさ溢れる温かい人柄です。そのような環境でも、やはり新しい生活の始まりは緊張や不安がつきものです。特に新入園のお子さんは、初めのうちは登園を渋ったり、泣いたりすることがあるかもしれません。幼稚園と家庭で協力しながら、新しい世界に踏み出して、歩き始めるお子さんを丸ごと受け止め、心の揺れに丁寧に寄り添っていきたいと思います。保護者の皆様も、心配なことや分からないことなどございましたら、遠慮なくお気軽に声を掛けてください。

愛情のシャワーをたっぷりかけて、豊かな実がなるよう、お子さんの成長の芽と一緒に育ていきましょう。どうぞよろしく願いいたします。

